

山岳部の活動について

全県総体は、鳥海山を会場に実施されました。男女とも健闘し、女子は3位に入賞しました。3年生は3年間お疲れ様でした。



七高山 (2229.2m)



祓川

夏山合宿で8月上旬に北海道の大雪山・十勝連峰に久しぶりに行ってきました。北海道の山は、山域が大変広いです。天気もよく大雪山やトムラウシも見えました。来年のインターハイの会場になります。



十勝岳山頂 (2077m)

8月下旬にABSチムチアの取材を受けました。外ノ山で読図訓練やコンパスワークをしている様子などを撮影しました。「チムチア」で検索すると、「過去の放送動画」の中に角館高校山岳部のものもありますので、よろしければご覧ください。



外ノ山 (角館高校の裏山です)



角館高校のボルダリング壁

近隣の山にも登っております。白岩岳はなかなか良い山だと思います。登る人が少ないですが、もっと宣言してもよいのではないかと考えております。角館の町中には小倉山という山があります。標高こそ低ですが、隠れキリシタンのお墓もあり、歴史を感じさせる山です。山頂には祠があります。



白岩岳山頂 (1176m)



小倉山

9月に森吉山に登りました。天気も良く、秋田駒ヶ岳や八幡平、岩木山も見えました。



森吉山山頂 (1454.2m)

クライミングにも取り組んでおります。ダブルエイトノットの練習をしているところです。9月にスポーツ科学センターのクライミング壁の認定証を取得しました。



TO-DO (秋田市のクライミングジム)



スポーツ科学センター